

Communiqué de presse – Émission 24 janvier 2022

La Fédération des Médias Catholiques organise une table ronde
à l'occasion de des journées Saint-François-de-Sales, patron des journalistes

« À quoi tenons-nous vraiment ? »

Lundi 24 janvier 2022, à 20 h 35, sur KTO TV

(durée : 55 minutes)

Cette table ronde, sera animée par **Philippine de Saint-Pierre** et **François Ernenwein** qui accueilleront :

- **Jérôme Fourquet**, politologue ;
- **Jérôme Chapuis**, directeur de la rédaction de *La Croix* ;
- **Aymeric Christensen**, directeur de la rédaction de *La Vie*.

À la suite de ces échanges, **Jean-Marie Montel**, Président de la FMC, remettra aux lauréats du



Le Prix 2022 à Mikael Corre, pour son article « *Samuel Paty : il voulait comprendre la foi des autres* », paru dans *La Croix* du 11 octobre 2021.

Prix spécial à Bernard Mangiante pour son documentaire « *Médiatrice, Revivre au Rwanda* », diffusé le 8 août 2021 pour le CFRT/Le Jour du Seigneur/Zadig production.

Mention spéciale à Étienne Lorailère, pour son reportage « *Le témoignage du père Jacques Hamel* », diffusé le 23 juillet 2021 pour KTO TV.

La tenue des traditionnelles Journées Saint-François de Sales à Lourdes est reportée au printemps.

*Diffusion simultanée : antenne de KTO TV / YouTube live, FB Live, tw Live,
et sur RCF à partir de 21h*

Player partageable par la FMC.